

Dani Ponz: "Podemos ganar a cualquiera, ese es el mensaje que tiene que calar en el vestuario"

08/09/2024



Ponz ha destacado el trabajo de sus jugadores | Nando Verdú.

El Eldense ha vencido esta tarde en el Nuevo Pepico Amat por 1-0 al Almería, equipo llamado a volver a Primera División y que todavía no conocía la derrota esta temporada. A pesar de la dificultad del rival, el místico quiere que sus jugadores sepan que "podemos ganarle a cualquiera, ese es el mensaje que tiene que calar dentro del vestuario".

Juanto Ortuño ha sido nuevamente el héroe del equipo con un gol en el minuto 82 después de haber entrado al campo en la segunda mitad: "El partido es un trabajo en equipo, pero sin duda la entrada de Juanto ha sido muy

importante. Tiene un talento que es de la calidad de un jugador de Primera División", ha dicho el místico.

Asimismo, Ponz ha hecho una valoración del partido explicando que "en la primera parte no hemos estado tan cómodos como queríamos, pero en la pausa de hidratación hemos hecho un reajuste defensivo que nos ha permitido mejorar en ese aspecto. La suerte que no se tuvo el otro día la hemos tenido hoy".

Además de la entrada de Juanto al terreno de juego, el místico también ha destacado la entrada de **Víctor**

Camarasa "porque les ha dado un mensaje a sus compañeros de que íbamos a ganar el partido. Podíamos habernos conformado con el empate y hacer otro tipo de cambios, pero el objetivo de este equipo es ganar".

Simo Bouzaidi ha calentado con sus compañeros y aunque no ha sumado minutos en esta ocasión "la próxima semana ya estará al 100%".

Ponz también ha hablado sobre el incidente de la aficionada azulgrana que ha hecho comentarios ofensivos a un jugador negro del Almería: "Estamos totalmente en contra del racismo. El club ha actuado de forma correcta expulsando a la aficionada".



Rubi ha sumado su primera derrota esta temporada con el Almería | Nando Verdú.

Por su parte, el místico del Almería, Rubi, ha destacado el

trabajo de su equipo "en la primera mitad con los palos, pero en la segunda parte el Eldense nos ha incomodado". El entrenador ha destacado que "muchos partidos se están decidiendo por arriba, pero aún así tengo que felicitar al Eldense porque ha competido bien y nos lo han puesto bien".

Zona mixta

El goleador de la noche, **Juanto Ortuño**, se ha mostrado contento al conseguir su primer gol de la temporada "que sirve para sumar tres puntos importantes ante un equipo como el Almería". Aunque en una primera ocasión el línea ha levantado el banderín por fuera de juego, finalmente el VAR ha concedido el tanto: "Cuando me giro y veo a todo el mundo parado me ha dado el bajón, pero gracias a Dios está el VAR".

Por su parte, **Ian Machay** ha jugado su primer partido como guardameta destacando que "el equipo ha estado muy bien colocado en la segunda mitad y hemos conseguido una victoria muy trabajada". Tras el gol del Eldense ha habido una mano en el área azulgrana "que no lo es porque ya nos explicaron que cuando un defensa despeja un balón y luego le da en la mano no lo es", concluyó.